



LES CHOMEURS.SE ET LES PRECAIRES : « J'AI BIEN ENVIE DE LES EMMERDER !!! »

Cette phrase vous savez qui aurait pu la prononcer tant il renouvelle régulièrement ses attaques contre les privé.es d'emploi : de l'invitation à traverser la rue aux sanctions pour non réponse à une offre non pourvue sans oublier l'inique contre-réforme de l'assurance chômage, bref si le personnage travaillait à POLE EMPLOI nous ne voudrions pas qu'il reçoive un.e de nos proches ayant besoin de notre service public.

RESULTAT de cet acharnement POLE EMPLOI est devenu le bras armé du gouvernement pour mettre en avant la baisse du chômage, la réforme de droits sociaux jugés trop protecteurs, un état autoritaire qui contrôle et punit, la nécessaire soumission de la « main d'œuvre » aux besoins des entreprises.

Nous sommes bel et bien dans l'œil du cyclone en cette période électorale : chaque conseiller.ère Pôle emploi, le mesure dans son activité : bouleversement de l'assurance chômage, empilement de plans d'actions gouvernementaux avec des pressions jamais vues sur les chiffres et notamment sur le contrôle de la recherche d'emploi qui devient une priorité.

Dans cet activisme forcené, nous ne nous y retrouvons plus, le sens de nos métiers et notre savoir-faire au service des usager.es nous échappent et notre bienveillance à leur égard devient suspecte aux yeux d'une direction focalisée sur ses tableaux de bord.

L'heure est au « MATCHE DU CREVE !!! », au « bon petit soldat » obéissant et au chômeur.se docile

Quant à la nouvelle réforme de l'assurance chômage c'est la catastrophe et le chaos : On savait déjà qu'elle baissait drastiquement les allocations chômage et durcissait les conditions d'ouverture de droit mais en plus elle est tellement mal fichue que le ministère du travail et la Direction Générale de Pôle emploi invitent les usagers.ères à saisir le médiateur au sujet de la neutralisation des périodes COVID !

Vous avez bien lu LA DIRECTION DE POLE EMPLOI devient schizophrène en demandant aux usagers.ères de saisir ses propres services de médiation pour dénoncer ses propres textes, c'est HALLUCINANT

Mobilisation interprofessionnelle le 27 janvier et le 1er FEVRIER, on continue à Pôle emploi pour :

- **DES EMBAUCHES EN CDI**
- **DES AUGMENTATIONS DE SALAIRES ET TRAITEMENTS**
 - **L'ARRET DES PLANS D' ACTIONS**
- **UN SERVICE PUBLIC ACCESSIBLE A TOU.T.E.S ET POUR TOU.T.E.S**
- **L'ABANDON DE LA NOUVELLE REFORME DE L'ASSURANCE CHOMAGE**